いつも当社システムをご利用いただきありがとうございます。 今月分の請求書を送付いたしますので、ご査収の程よろしくお願い申し上げます。

いつもありがとうございます。

大阪北部地震からちょうど一年、今度は新潟・山形で大きな地震が起きました。被害にあわれた皆さまには心よりお見舞い申し上げます。一日も早い復旧をお祈りいたします。救助や復旧に尽力されている皆様には、安全に留意され活動が少しでも進みますよう、お祈りいたします。

先日、ホテル阪神様(BV システムご利用ありがとうございます)に、知人の夢輝のあさんと朝澄けいさんのトーク&ランチショーを観に行きました。

夢輝さんは、宝塚歌劇団・星組の OG で現在も歌手や舞台女優として活動しています。朝澄さんも星組 OG で、おふたりとも男役として活躍され、同じ年に退団をされたそうです。

宝塚といえば、「めちゃくちゃ濃いメイクで男装した、女性だけのミュージカル」という程度の認識しかない私が、夢輝さんと初めてお会いしたのは退団された後のことでした。関西でライブや舞台がある時には観に行くのですが、宝塚ファンの皆さまの濃厚な「宝塚♡愛」を知ったときには、ちょっとしたカルチャーショックでした。

今回は一人で観に行きましたが、同じくお一人で来られていたお隣の女性と、ホテル阪神様の美味しいランチを頂きながら楽しくお話させていただきました。お隣さんは夫婦そろっての宝塚ファンだそうで、時には娘さんも一緒に観劇されるそうです。特に旦那様は夢輝さんの現役時代からのファンなのだそうですが、この日は大事なお仕事の都合で、奥様お一人で来られていました。宝塚なら70才になっても80才になっても、必ず座って観劇できるので安心ですよ。若い方からご年配の方までファンの年齢層が幅広いので、いろんな年代の方と交流できるし、なによりトキメキ♡があるといつまでも若くいられるんですよー!宝塚ファンはいいですよー!!と、熱弁。笑

食事が終わった頃に夢輝さんと朝澄さんが登場。おふたりの出会いのエピソードや宝塚での思い出話などのトークと、カッコいい歌と踊りを見終わったあとは、宴会場から退場するファンの皆さんと順番に写真撮影をしている列に、私もちゃっかり並んで、一緒に写真を撮っていただきました。

同じ人類とは思えないスタイル(体型)の違い・・・まるで捕獲された別種の動物の様でしたが、「そんなこと気にしてたら、宝塚ファンにはなれませんよ!」と、お隣さんに言われちゃいました。

宝塚ファンの間では、スターさんにお手紙を渡すルールがあったりするそうです。 退団して 16 年になるそうですが、在団時からずっとファンいてくださって、応援してくださっている方たちとの温かい交流をみると、関係ない私までほんとうに感動してしまいました。

関西地方はまだ梅雨入りしていませんが、暑い夏までもう少しです。 みなさまもお体をお大事になさってください。



左が夢輝さん、右が朝澄さん。



星組にちなんで星がちりばめられたお料理でした!!



梅雨入りしなくて 紫陽花もびっくりしてるかな

今月も最後まで読んで頂きまして、 ありがとうございました。 来月もよろしくお願いいたします。